

Artikel vom 14.10.2022

MdB Susanne Hierl

Sanierung der Kirche Amberg St. Georg schreitet voran



Die St. Georgs-Kirche in Amberg unternimmt erste Schritte für eine umfassende Sanierung. Bei einem Vor-Ort-Besuch habe ich mich über den aktuellen Stand der Arbeiten informiert. Es gibt weiterhin viel zu tun.

Bislang wurden die technisch unbedingt notwendigen Arbeiten (z.B. Dekontaminierungsarbeiten im Dachstuhl) ausgeführt und erfolgreich abgeschlossen. Für diese erste Sanierungsrunde hat der Bund 450.000 Euro Fördergelder bereitgestellt. Bei einem Rundgang durch den Kirchbau zusammen mit Pfarrer Brunner und dem Architektenteam wurde deutlich, dass weitere umfangreiche Sanierungsarbeiten notwendig sind. Kirchenpfleger Hans Paulus machte außerdem auf die Besonderheiten der Kirche und deren Ausstattung aufmerksam.

Die Kirche St. Georg zusammen stellt mit dem Baukomplex des ehemaligen Jesuitenkollegs nicht nur eines der bedeutendsten Baudenkmäler der Stadt Amberg dar, sondern ist auch wegen seiner einzigartigen barocken Kunstschatze herausragend in der Region. Noch dazu ist sie die Pfarrkirche einer der größten Kirchengemeinden im Regensburger Bistum. Die Sanierung dieser Pfarrkirche gilt es zu fördern. Dafür werde ich mich einsetzen.